

Bürgerinitiative gegen die Errichtung der Bahnschleife

Gemeinsam ein Zeichen setzen!!! Wulkaprodersdorfs Belastungsgrenze ist längst überschritten.

Die Mülldeponie des Landes in unmittelbarer Nähe der Gemeinde, vier hochrangige Straßen in und um Wulkaprodersdorf (B16, B50, S31 und der Autobahnzubringer zur A3), Zentralkläranlage für 27 Gemeinden, angeschlossen eine Schlammfaulung und damit die Klärschlammentsorgung für Eisenstadt und weitere Gemeinden.

Weiters ist geplant der Weiterbau der A3.

Nun noch der Bau einer Bahnschleife, wodurch ein Kreisverkehr auf dem Kreuzungspunkt von B16 und B50 auf einer Höhe von 8m errichtet und eine zusätzliche Park & Ride Anlage gebaut werden soll.

Nun reicht es wirklich!

Einladung zur Protestveranstaltung am Montag, den 05. Feber von 15.30 – 18.00 Uhr.

Wir wollen nicht, dass "die Bahn über uns drüberfährt" und deshalb setzen wir ein Zeichen und treffen uns um 15.30 Uhr beim Welkovits (gegenüber vom ehemaligen Baustoffhandel).

Die Aktion soll unter und auf der Brücke der B50, die über die B16 im Anschluss an die Wienerstraße verläuft, stattfinden.

Bitte nehmen sie Taschen – und Stirnlampen mit, damit wir in der Dämmerung nicht im "Dunkeln" stehen.

Nur wenn wir in ausreichender Zahl auftreten, werden wir wahrgenommen!!

Bitte kommt Alle

Impressum: Borchers Hermann Szuppin Iwanschitz Jurasszovich